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PNRR, Fitto incontra associazioni imprese: il punto di giornata

Giornata di consultazioni sul piano nazionale di ripresa e resilienza (PNRR)

per le associazioni delle imprese convocate per oggi alle 12, alla conclusione

del confronto con i sindacati. "La crisi energetica assorbirà la maggior parte

delle risorse della prossima manovra di bilancio che tuttavia non saranno

sufficienti ad allentare i costi che soffocano imprese e famiglie. In questa

prospettiva, la scelta del Governo di procedere a una revisione del Pnrr per

intervenire sui costi energetici trova il nostro pieno sostegno, ma occorre

mettere in campo una strategia polit ica energetica per i l  Paese,

diversificando le fonti di approvvigionamento". È quanto ha dichiarato oggi il

presidente di Confprofessioni, Gaetano Stella, al termine della riunione tra il

ministro per gli Affari europei, il sud, le politiche di coesione e Pnrr, Raffaele

Fitto, e le parti sociali che si è tenuto a Palazzo Chigi. "La cabina di regia del

ministro Fitto con le parti sociali rappresenta un passo importante per

affrontare le emergenze contingenti e, al tempo stesso, per dare una

prospettiva di crescita al Paese, perché l' obiettivo primario del Pnrr è quello

di modernizzare il Paese, a partire dalla Pubblica amministrazione", ha detto

Stella. "In questa prospettiva, i liberi professionisti possono dare un contributo notevole ai processi di riforma

collegati al Piano nell' ambito della giustizia, del fisco e delle semplificazioni, dell' ambiente e degli appalti pubblici e

della stessa Pa". ''Si parte col piede giusto''. Così Sergio Ventricell i vicepresidente di Confimi Industria con delega

alle Infrastrutture intervenendo al tavolo . ''Abbiamo appreso che un primo monitoraggio del Pnrr e del Fondo di

Coesione sarà finalizzato a giorni, è per noi fondamentale infatti individuare e quantificare gli obiettivi che si

vogliono raggiungere " ha sottolineato. ''Obiettivi che ci auguriamo si vogliano perseguire con il supporto delle

piccole e medie imprese e non solo tramite bandi pensati per la grande industrià', ha continuato. ''Merito, qualità e

sicurezza siano alla base dell' Accordo Quadro nei Lavori Pubblici. Bene snellire le procedure burocratiche che

rendono farraginoso non solo il meccanismo di partecipazione del settore produttivo privato ma soprattutto il

rispetto dei tempi dettati dall' Ué', ha sottolineato Ventricelli. "Ma questo non vuol dire dare adito alla sommaria

realizzazione di opere e progettì' , ha aggiunto ancora. "Alla luce del contesto profondamente cambiato in

conseguenza della crisi energetica, occorre attualizzare le misure del Pnnr con un approccio che sia politico, non

solo tecnico. Serve una regia unica per avviare un' osmosi che superi l' attuale pluripartizione dei compiti fra i vari

soggetti interessati, tenendo conto del ruolo centrale del mondo agricolo". Queste le priorità esposte oggi dal

vicepresidente Cia-Agricoltori Italiani, Gianmichele Passarini, a Palazzo Chigi. Secondo Cia, quanto è avvenuto negli

ultimi mesi con l' esperienza del bando dei parchi agrisolar i va analizzato con attenzione per apportare i necessari

correttivi.
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Come più volte sottolineato, non è, stato, infatti, utile ancorare la misura al solo autoconsumo aziendale,

escludendo di fatto le piccole imprese agricole. Cia ricorda, inoltre, che molti di questi agricoltori non hanno

concorso anche per carenza di risorse economiche e auspica, pertanto, il necessario coinvolgimento di soggetti di

garanzia pubblica, come Ismea e Medio credito centrale. Ancora tante incognite, rileva Cia, si affacciano sull' altra

importante misura dei parchi agrivoltaici, dove mancano indicazioni definitive e un quadro d' insieme completo. È

necessaria una governance chiara e un tavolo di lavoro tra le varie associazioni di rappresentanza del mondo

agricolo ed energetico, con l' obiettivo di una collaborazione strutturale e costruttiva.
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PNRR, Fitto incontra associazioni imprese: il punto di giornata Giornata di consultazioni
sul piano nazionale di ripresa e resilienza (PNRR) per le associazioni delle imprese
convocate per oggi alle 12, alla conclusione del confronto con i ...

PNRR, Fitto incontra associazioni imprese: il punto di giornata Giornata di

consultazioni sul piano nazionale di ripresa e resilienza (PNRR) per le

associazioni delle imprese convocate per oggi alle 12, alla conclusione del

confronto con i sindacati. "La crisi energetica assorbirà la maggior parte

delle risorse della prossima manovra di bilancio che tuttavia non saranno

sufficienti ad allentare i costi che soffocano imprese e famiglie. In questa

prospettiva, la scelta del Governo di procedere a una revisione del Pnrr per

intervenire sui costi energetici trova il nostro pieno sostegno, ma occorre

mettere in campo una strategia polit ica energetica per i l  Paese,

diversificando le fonti di approvvigionamento". È quanto ha dichiarato oggi il

presidente di Confprofessioni, Gaetano Stella, al termine della riunione tra il

ministro per gli Affari europei, il sud, le politiche di coesione e Pnrr, Raffaele

Fitto, e le parti sociali che si è tenuto a Palazzo Chigi. "La cabina di regia del

ministro Fitto con le parti sociali rappresenta un passo importante per

affrontare le emergenze contingenti e, al tempo stesso, per dare una

prospettiva di crescita al Paese, perché l' obiettivo primario del Pnrr è quello

di modernizzare il Paese, a partire dalla Pubblica amministrazione", ha detto Stella. "In questa prospettiva, i liberi

professionisti possono dare un contributo notevole ai processi di riforma collegati al Piano nell' ambito della

giustizia, del fisco e delle semplificazioni, dell' ambiente e degli appalti pubblici e della stessa Pa". ''Si parte col piede

giusto''. Così Sergio Ventricell i vicepresidente di Confimi Industria con delega alle Infrastrutture intervenendo al

tavolo . ''Abbiamo appreso che un primo monitoraggio del Pnrr e del Fondo di Coesione sarà finalizzato a giorni, è

per noi fondamentale infatti individuare e quantificare gli obiettivi che si vogliono raggiungere " ha sottolineato.

''Obiettivi che ci auguriamo si vogliano perseguire con il supporto delle piccole e medie imprese e non solo tramite

bandi pensati per la grande industrià', ha continuato. ''Merito, qualità e sicurezza siano alla base dell' Accordo Quadro

nei Lavori Pubblici. Bene snellire le procedure burocratiche che rendono farraginoso non solo il meccanismo di

partecipazione del settore produttivo privato ma soprattutto il rispetto dei tempi dettati dall' Ué', ha sottolineato

Ventricelli. "Ma questo non vuol dire dare adito alla sommaria realizzazione di opere e progettì' , ha aggiunto ancora.

"Alla luce del contesto profondamente cambiato in conseguenza della crisi energetica, occorre attualizzare le

misure del Pnnr con un approccio che sia politico, non solo tecnico. Serve una regia unica per avviare un' osmosi

che superi l' attuale pluripartizione dei compiti fra i vari soggetti interessati, tenendo conto del ruolo centrale del

mondo agricolo". Queste le priorità esposte oggi dal vicepresidente Cia-Agricoltori Italiani, Gianmichele Passarini, a

Palazzo Chigi. Secondo Cia, quanto è avvenuto negli ultimi mesi con l' esperienza del bando dei parchi agrisolar
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i va analizzato con attenzione per apportare i necessari correttivi. Come più volte sottolineato, non è, stato, infatti,

utile ancorare la misura al solo autoconsumo aziendale, escludendo di fatto le piccole imprese agricole. Cia ricorda,

inoltre, che molti di questi agricoltori non hanno concorso anche per carenza di risorse economiche e auspica,

pertanto, il necessario coinvolgimento di soggetti di garanzia pubblica, come Ismea e Medio credito centrale.

Ancora tante incognite, rileva Cia, si affacciano sull' altra importante misura dei parchi agrivoltaici, dove mancano

indicazioni definitive e un quadro d' insieme completo. È necessaria una governance chiara e un tavolo di lavoro tra

le varie associazioni di rappresentanza del mondo agricolo ed energetico, con l' obiettivo di una collaborazione

strutturale e costruttiva. (Teleborsa) 16-11-2022 20:27.
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Stella (Confprofessioni): "Rafforzare Iscro e investire su digitalizzazione per tutti i
lavoratori"

Il presidente dell' associazione sull' incontro col ministro del lavoro

Calderone: "Eliminare la doppia imposizione in capo alle casse di previdenza

professionali e accelerare iter per il disegno di legge sull' equo compenso"

Welfare, sportelli del lavoro autonomo, formazione, ammortizzatori sociali: è

arrivato il momento di ripartire dalle tutele di professionisti e lavoratori

autonomi, rimaste nel cassetto da cinque anni». È quanto ha dichiarato il

presidente di Confprofessioni, Gaetano Stella , al termine dell' incontro tra il

ministro del lavoro, Marina Elvira Calderone e i rappresentanti delle

professioni, che si è tenuto il 14 novembre al ministero del lavoro per riaprire

il cantiere del Jobs act degli autonomi. Ringraziamo il ministro del Lavoro

Marina Calderone per l' incontro odierno che ha visto la partecipazione delle

casse di previdenza e degli ordini professionali e che rappresenta uno

stimolo importante per raggiungere dei risultati per le professioni che sono

venuti a mancare in questi anni, a causa della poca attenzione da parte degli

ultimi governi e dell' emergenza pandemica che ha aumentato a dismisura le

differenze tra lavoratori autonomi e dipendenti, soprattutto nell' ambito delle

tutele di welfare Numerosi i campi su cui occorre intervenire - ha aggiunto Stella - dal rafforzamento dell' Iscro, che

rappresenta il primo vero ammortizzatore sociale per autonomi e partite Iva al corretto funzionamento degli sportelli

del lavoro autonomo che non sono mai decollati. Bisogna poi intervenire per un rilancio della formazione e dell'

orientamento professionale, puntando sulle discipline Stem che possono fornire nuovi sbocchi occupazionali per

migliaia di giovani Investire in fretta sulla digitalizzazione, anche per le libere professioni « Ma il punto di partenza per

rilanciare la competitività del settore professionale è la digitalizzazione - aggiunge Stella - Nel Pnrr vengono

destinate ingenti risorse per le imprese e per la pubblica amministrazione, ma nulla per le libere professioni In una

prospettiva di revisione del Piano, sarebbe quindi opportuno prevedere un apposito capitolo per la digitalizzazione

delle professioni favorendo al tempo stesso i processi aggregativi ed eliminare le barriere normative che dividono

imprese e professionisti ». Il presidente poi ha ricordato la necessità di eliminare la doppia imposizione in capo alle

casse di previdenza professionali e auspicato un rapido iter per il disegno di legge sull' equo compenso. Il ministro

Calderone ha dichiarato la sua piena disponibilità ad affrontare i temi emersi durante l' incontro con Confprofessioni,

Casse e Ordini, preannunciando che verrà convocato un nuovo tavolo dopo l' approvazione della legge di bilancio
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Flat tax ai dipendenti, il governo ci ripensa: 'Costi troppo alti'

Flat tax ai dipendenti, il governo ci ripensa: 'Costi troppo alti' (scopri la app)

RepSelezione Nuove risorse dalla tassa sugli extraprofitti delle società

energetiche. Si calcolerà sugli utili con un' aliquota che dal 25 passerà di

Valentina ConteIl ministro dell' Economia Giorgetti con il presidente Usa

Biden al G20 di Bali (ansa)Nuove risorse dalla tassa sugli extraprofitti delle

società energetiche. Si calcolerà sugli utili con un' aliquota che dal 25

passerà al 33% L' ascolto è riservato agli abbonati15 Novembre 202216

Novembre 2022 alle 00:052 minuti di letturaROMA -I tempi stringono e la

manovra da 30 miliardi, di cui 21 per le bollette di famiglie e imprese,. Ieri il

viceministro dell' Economia Maurizio Leo ha messo le mani avanti sulla flat

tax incrementale per i lavoratori dipendenti, una delle bandiere del suo

partito, Fratelli d' Italia:"Difficile farla, i numeri sono robusti". Flat tax ai

dipendenti, il governo ci ripensa:"Costi troppo alti" di Valentina Conte Il

ministro dell'Economia Giorgetti con il presidente Usa Biden al G20 di

Bali (ansa) Nuove risorse dalla tassa sugli extraprofitti delle società

energetiche.Per il pellet si registrano aumenti fino al 175% rispetto al 2021,

spiega il Codacons: il sacco da 15 chilogrammi, che lo scorso anno aveva un costo medio di 4,35 euro, infatti, è

salito ora fino a 12 euro.Scopri di più Tra i più penalizzati vi sono i professionisti forfettari, che con la deduzione fissa

dei costi non possono assorbire neanche in parte l' aumento.15 Novembre 2022 alle 16:48 1 minuti di lettura

MILANO - Nel 2021 gestire un conto corrente è costato agli italiani in media 94,7 euro, 3,8 euro in più rispetto all'

anno precedente. Si calcolerà sugli utili con un' aliquota che dal 25 passerà al 33% L'ascolto è riservato agli abbonati

15 Novembre 2022 16 Novembre 2022 alle 00:05 2 minuti di lettura ROMA - I tempi stringono e la manovra da 30

miliardi, di cui 21 per le bollette di famiglie e imprese, . Ieri il viceministro dell'Economia Maurizio Leo ha messo le

mani avanti sulla flat tax incrementale per i lavoratori dipendenti, una delle bandiere del suo partito, Fratelli

d'Italia:"Difficile farla, i numeri sono robusti". Il bioetanolo destinato a bruciatori e camini ha registrato rincari del 57%.

Una . «Qui in Sicilia l' impatto è già molto evidente - racconta Daniele Virgillito, alla guida di Confprofessioni nell' isola

-.
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Inflazione, a ottobre i prezzi salgono dell' 11,8%. L' Istat, "Accelerazione straordinaria",
non succedeva dal 1984

Inflazione, a ottobre i prezzi salgono dell' 11,8%. L' Istat, "Accelerazione

straordinaria", non succedeva dal 1984 A causare i nuovi rialzi soprattutto i

beni energetici, con una crescita del 71,1% (ansa)L' inflazione si impenna a

ottobre. L' indice nazionale dei prezzi al consumo registra un aumento del

3,4% su base mensile e dell' 11,8% su base annua (da +8,9% del mese

precedente). E' quanto emerge dai dati definitivi diffusi oggi dall' Istat. È

necessario risalire e a marzo 1984 (quando fu +11,9%) per una variazione

tendenziale dell' indice generale Nic superiore. A spiegare la straordinaria

accelerazione dell' inflazione di ottobre sono per lo più i beni energetici, con

una crescita che passa dal 44,5% di settembre al +71,1% di ottobre. Una

accelerazione che l' Istat definisce «straordinaria». Volano anche i prezzi dei

beni alimentari, che passano dal +11,4% al +13,1%. 1 minuti di lettura (ansa)

L'inflazione si impenna a ottobre.di Valentina Conte 11 Novembre 2022 Se si

prende il cosiddetto"carrello della spesa", per trovare un pari livello bisogna

andare ancor più indietro: è necessario risalire a giugno 1983 (quando

registrarono una variazione tendenziale del +13,0%) per trovare una crescita

su base annua dei prezzi superiore a quella del mese scorso.Scopri di più Tra i più penalizzati vi sono i professionisti

forfettari, che con la deduzione fissa dei costi non possono assorbire neanche in parte l' aumento.Grazie per il tuo

commento Sarà pubblicato al più presto sul nostro sito, dopo essere stato visionato dalla redazione Grazie per il tuo

commento Il commento verrà postato sulla tua timeline Facebook Regole per i commenti I commenti in questa

pagina vengono controllati Ti invitiamo ad utilizzare un linguaggio rispettoso e non offensivo, anche per le critiche

più aspre In particolare, durante l' azione di monitoraggio, ci riserviamo il diritto di rimuovere i commenti che: - Non

siano pertinenti ai temi trattati nel sito web e nel programma TV - Abbiano contenuti volgari, osceni o violenti - Siano

intimidatori o diffamanti verso persone, altri utenti, istituzioni e religioni - Più in generale violino i diritti di terzi -

Promuovano attività illegali - Promuovano prodotti o servizi commerciali Leggi anche. L'indice nazionale dei prezzi

al consumo registra un aumento del 3,4% su base mensile e dell'11,8% su base annua (da +8,9% del mese

precedente). E' quanto emerge dai dati definitivi diffusi oggi dall'Istat. di Maurizio Ricci 12 Novembre 2022 Secondo

Istat la forte accelerazione dell' inflazione su base tendenziale si deve soprattutto ai prezzi dei Beni energetici (la cui

crescita passa da +44,5% di settembre a +71,1%) sia regolamentati (da +47,7% a +51,6%) sia non regolamentati (da

+41,2% a +79,4%), e in misura minore ai prezzi dei Beni alimentari (da +11,4% a +13,1%), sia lavorati (da +11,4% a

+13,3%) sia non lavorati (da +11,0% a +12,9%), e degli Altri beni (da +4,0% a +4,6%). È necessario risalire e a marzo

1984 (quando fu +11,9%) per una variazione tendenziale dell'indice generale Nic superiore. «Qui in Sicilia l' impatto
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è già molto evidente - racconta Daniele Virgillito, alla guida di Confprofessioni nell' isola -. A spiegare la

straordinaria accelerazione dell'inflazione di ottobre sono per lo più i beni energetici, con una crescita che passa dal

44,5% di settembre al +71,1% di ottobre. di Valentina Conte 12 Novembre 2022 Per l' Unione nazionale dei

consumatori si prospetta un"Natale in bianco" con questi livelli di prezzo, e arriva l' invito al governo per"interventi

immediati, come detassare la tredicesima, dare un bonus di 600 euro a chi guadagna meno di 35 mila euro,

triplicando il bonus di Draghi, azzerare l' Iva sulle bollette di luce e gas di questo quarto trimestre. Una

accelerazione che l' Istat definisce «straordinaria». Volano anche i prezzi dei beni alimentari, che passano dal +11,4%

al +13,1%. Il Codacons fa i conti in tasca alle famiglie: arriva una"stangata record per gli italiani, considerata la

totalità dei consumi di una famiglia "tipo", pari a +3. L' impatto dell' inflazione In agguato c' è anche un' altra insidia

per i costi dello studio: affitti, licenze, attrezzature sono tutte sotto l' incudine dell' inflazione.  16 Novembre 2022

Codacons: «Emergenza nazionale» «Sull'inflazione siamo di fronte ad una emergenza nazionale che mette in serio

pericolo i prossimi consumi di Natale». Questo il commento il Codacons. Secondo i calcoli dell' Unc,"solo per cibo e

bevande, che segnano oggi un +13,5%, una famiglia pagherà in media 761 euro in più su base annua. «L'inflazione

all'11,8% è una reale minaccia per la salute del nostro paese e determina una stangata record per gli italiani,

considerata la totalità dei consumi di una famiglia tipo, pari a +3. Ci aspettiamo nei prossimi mesi un incremento dal

4% (2022) al 9% (2023), stimato sulla base dei valori Istat di settembre», calcola il presidente Paolo Stern.625 euro

annui - spiega il presidente Carlo Rienzi - solo per gli alimentari (+13,5% ad ottobre) un nucleo si ritrova a spendere in

media +752 euro su base». Nel caso delle coppie con 3 figli, poi, si ha una mazzata record di 1240 euro nei dodici

mesi". Leggi i commenti I commenti dei lettori Leggi anche .
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Equo compenso professionisti: si riparte dall' ultimo disegno di legge, le possibili novità
per il 2023

L' equo compenso per i professionisti potrebbe arrivare in tempi brevi e

riguardare anche chi non è iscritto a Ordini. Si dovrebbe partire dal disegno di

legge presentato nella scorsa legislatura con degli aggiustamenti. Questo è

quanto emerge dal tavolo di confronto tra il Ministero del Lavoro e i

rappresentanti di categoria tenutosi il 14 e il 15 novembre 2022. Equo

compenso per i professionisti , l' iter del nuovo provvedimento dovrebbe

essere veloce e partire dall' ultimo disegno di legge presentato. Questo è

quello che emerge dall' incontro del tavolo del lavoro autonomo , tra la

Ministra del lavoro , Marina Calderone, e le rappresentanze delle associazioni

dei professionisti Si dovrebbe ripartire dal testo attuale, cioè il disegno di

legge proposto e quasi approvato durante la scorsa legislatura. A questo

potrebbero essere apportati alcuni aggiustamenti, come l' estensione dell'

equo compenso anche a chi non è iscritto a Ordini professionali e la

questione legata alle dimensioni dell' impresa, che DDL proposto limitava l'

equo compenso alle aziende con almeno 50 dipendenti e 10 milioni di

fatturato annuo. Equo compenso professionisti: si riparte dall' ultimo

disegno di legge, le possibili novità per il 2023 Si è conclusa il 15 novembre 2022 la seconda riunione del . La neo

Ministra del lavoro , Marina Marina Calderone, ha incontrato il 14 novembre le rappresentanze degli Ordini, delle

Casse e dei Sindacati dei professionisti e ieri quelle delle associazioni di professionisti non iscritti a Ordini e Collegi

professionali (legge n. 4/2013). Si è discusso dell' implementazione di misure a sostegno e di riconoscimento del ,

come equo compenso, previdenza, sussidiarietà, formazione e orientamento. Come affermato dalla Ministra, l'

intento degli incontri è quello di: "cogliere le sfide di questo tempo e di come rispondere con soluzioni pragmatiche

alle tante sollecitazioni in atto. Lavoriamo per obiettivi e su aspetti concreti, dando attuazione a quel tavolo per gli

autonomi previsto dalla legge n. 81/2017: un punto di partenza per ripensare il rapporto delle professioni con le

istituzioni e la collettività." Uno dei temi principali in discussione è proprio quello dell' equo compenso , la cui , si è

arenata in Senato nella scorsa legislatura. Si tratta di un compenso economico adeguato che viene erogato al

professionista in modo proporzionato alle prestazioni e al lavoro svolto per i committenti come banche,

assicurazioni e Pubbliche Amministrazioni. Una soglia minima al di sotto della quale un professionista non può

essere pagato per una determinata prestazione. Il Presidente dell' ADEPP (l' Associazione degli Enti di previdenza

privati), che ha partecipato all' incontro, ha dichiarato ad ANSA "il ministro Marina Calderone ci ha detto che si partirà

dal testo attuale." Il punto di partenza per l' equo compenso per le prestazioni dei liberi professionisti, dunque,

dovrebbe essere proprio l' ultimo disegno di legge presentato e quasi approvato prima della caduta del Governo

Draghi. Equo
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compenso professionisti: tra le possibili modifiche al DDL anche l' estensione della misura Su questo

provvedimento , poi, potrebbero essere effettuati alcuni aggiustamenti . A quanto si apprende da ANSA , al termine

dell' incontro si è espressa sulla possibilità di nuovi interventi anche la Presidente di Confcommercio professioni "Ci

sarà spazio per effettuare delle modifiche, che potranno anche comprendere l' estensione della tutela ai lavoratori

autonomi non iscritti ad Ordini e Collegi." Uno di questo aggiustamenti , sottolinea il Presidente dell' ADEPP ,

dovrebbe riguardare le " asimmetrie disciplinari " e il " dimensionamento ", dato che nell' ultima versione del disegno

di legge presentato l' equo compenso era previsto solamente per le imprese con almeno 50 dipendenti e 10 milioni

di euro di fatturato annuo. Come si legge nel di Confprofessioni , la Ministra ha espresso la sua piena disponibilità ad

affrontare i temi emersi durante l' incontro. Il prossimo appuntamento per una del tavolo è fissato entro la fine di

dicembre dopo l' approvazione della Prima della fine dell' anno dunque sarà difficile vedere novità per quanto

riguarda l' equo compenso e resta da vedere come si muoverà il Governo per il prossimo anno.
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Fair compensation, the bill will restart with 'adjustments'

Fair compensation, protection for professionals, Iscro, aggregations

between professionals, social security, digitization of professions. These are

the issues addressed on Monday in the meeting between the representatives

of the Orders, Funds and Unions of the professionals and the Minister of

Labor and Social Policies, Marina Calderone who asked for proposals and

reflections to "seize the challenges of this time and respond with pragmatic

solutions to the many ongoing requests". "We work for objectives and on

concrete aspects - said the Minister -, implementing that table for the self-

employed provided for by Law 81/2017: a starting point for rethinking the

relationship between professions and institutions and the community ". "The

time has come to start over protection of professionals and self-employed

workers which have remained in the drawer for five years, namely welfare,

self-employment branches, training, social safety nets" - declared the

president of Confprofessioni, Gaetano Stella, at the end of the meeting. "We

thank the Minister of Labor Marina Calderone for today' s meeting which saw

the participation of the social security funds and professional orders and

which represents an important stimulus to achieve results for the professions that have been lacking in recent years,

due to of the little attention from recent governments and the pandemic emergency which has dramatically

increased the differences between self-employed workers and employees, especially in the context of welfare

protection" - added Stella. Fair compensation, we start again with 'adjustments' Stella called for a rapid process for

the bill on fair compensation for the services of freelancers. Minister Calderone - Alberto Oliveti, the president of the

Association of Private Welfare Organizations (Adepp) told ANSA - "said that we will start from the current text", i.e.

from the bill that had the Prime Minister as the first signatory Giorgia Meloni, presented in the past legislature, and

who has close to final approval before the fall of Mario Draghi' s government. Oliveti added that the Minister has

shown herself willing to make 'adjustments' on the provision relating to fair remuneration for services rendered by

self-employed workers, which should concern both 'disciplinary asymmetries' and 'sizing', given that the bill by the

leader of FdI established, in its latest version, that the fair compensation should be applied by companies with at

least 50 employees and with at least 10 million in annual turnover. Strengthening of the Iscro and self-employment

desks According to the president of Confprofessioni, there are "many fields in which action needs to be taken: from

strengthening Iscro ( Extraordinary Income and Operational Continuity Indemnity ), which represents the first real

social shock absorber for self-employed and VAT numbers, to the correct functioning of branches of self-

employment that never took off . It is also necessary to intervene to relaunch training and professional guidance,

focusing
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on STEM disciplines which can provide new employment opportunities for thousands of young people".

Digitization of professions "The starting point for relaunching the competitiveness of the professional sector is

digitalisation. In the PNRR huge resources are allocated to businesses and the Public Administration, but nothing for

the free professions . With a view to revising the Plan, it would therefore be appropriate to provide for a specific

chapter for the digitization of professions, while at the same time promoting aggregation processes and eliminating

the regulatory barriers that divide businesses and professionals", concluded Gaetano Stella. In general, Minister

Calderone has declared her full willingness to address the issues that emerged during the meeting with

Confprofessioni, Casse e Ordini, announcing that a new table after the approval of the budget law unregulated

professions The same topics - Iscro, training, fair compensation and welfare - were addressed in the second

meeting, held yesterday, with the representatives of non-regulated professions (pursuant to Law 4/2013). "Positive

meeting - declared the President of the Coordination of Free Professional Associations ( Colap ), Emiliana

Alessandrucci - great attention from Minister Calderone to the world of associative professions. Wide availability to

work together with the Government for improve the statute of self-employment and the Iscro. We will discuss the

fair compensation on the Meloni proposal improving it and making it more inclusive". "The closure of 456 thousand

VAT numbers - continued Alessandrucci - shows us that so far many tools have proved ineffective , we must work

on active policies, and especially on training. The priorities now are women and young people - concluded the

president of Colap - in the belief that if we work well on welfare for the self-employed, many women' s problems will

also be solved, largely linked to parenting". Source: Le ultime news dal mondo dell' edilizia by www.edilportale.com

*The article has been translated based on the content of Le ultime news dal mondo dell '  edilizia by

www.edilportale.com . If there is any problem regarding the content, copyright, please leave a report below the

article. We will try to process as quickly as possible to protect the rights of the author. Thank you very much! *We

just want readers to access information more quickly and easily with other multilingual content, instead of

information only available in a certain language. *We always respect the copyright of the content of the author and

always include the original link of the source article.If the author disagrees, just leave the report below the article, the

article will be edited or deleted at the request of the author. Thanks very much! Best regards!
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